

2025年 8月



たんぽぽぐみだより



尚徳福祉会 馬橋保育園

気持ちよく晴れ渡った青空に、照りつけるような陽射し、いよいよ夏本番を迎えました。蒸し暑い日が続いていますが、沐浴や水に触れる機会が増え、子どもたちは気持ちよさそうにしています。熱中症に気をつけながら、今月も夏ならではの遊びを楽しみたいと思います。また、感染症の流行る時期でもありますので体調の変化には気を付け、心地よく過ごせるようにしていきたいと思います。

今月の予定

- 19日(火) 乳児計測
- 21日(木) 0歳児検診
- 29日(金) 避難訓練

☆ねらい☆

- 水や水の感触や音などの心地よさを感じ、楽しんで沐浴や水遊びを行う。
- 栄養や休息を十分に取り、安定した生活リズムの中で元気に過ごす。

～子どもたちの様子～

暑い夏で、室内で過ごすことが多くなりましたが、這い這いしたり、伝い歩きをしたりと少しずつ自分の身体が思い通りに動くようになって、すべり台に登ったり、トンネルに入って自分だけの空間にしてみたりと室内での活動範囲が増えました。また、音楽にも興味を持ち、保育士が歌を歌ったり、曲に合わせて手遊びをしたりするとすぐに反応し、体を揺らしてリズムをとってくれるようになりました。その姿がとても可愛いです♡これからたくさん音楽に触れて楽しみたいと思います♪

水遊びも大好きなたんぽぽ組の子どもたちは、最近では這い這いで廊下を移動し、玄関に向かって行って水遊びを始めています。タライの周りに座り、魚の人形を捕まえたり、タライの中に手を伸ばし、水面を叩いたりして遊んでいます。水しぶきが顔にかかっても、嫌がることなく笑顔で楽しんでいますよ♪

ジョーロやホースを使って、高い位置から水を流すと自分から水に触れようと、近寄って手を出したり、水が流れ落ちるのをじっと見つめたりする姿も見られます。順番に体を拭いて入室を始めると、おしまいにしたがる子もおり、水遊びを楽しんでいるな～と微笑ましく思います。今月も引き続き、子どもたちと一緒に楽しく水遊びをしていきたいと思います。



～人気の絵本～

最近のお気に入り絵本タイム。棚から自分で絵本を持ち出してページをめくってみたり、保育士の読み聞かせが始まると、這い這いや伝い歩きで集まってきて、じっと見入ったりしています。特に『だるまんシリーズ』がお気に入り、だるまさんのポーズを真似したり、動きに合わせて笑顔で体を揺らしたりする姿も見られます♪これからもたくさんの絵本を通して、いろいろな発見をしていけるように保育士も一緒に楽しんでいきたいです。



8月の制作 『あさがお』

手形スタンプに少しずつ慣れてきている様子の子もたち、絵の具を付けた筆をテーブルに用意すると手を広げて触ろうとしたり絵の具が手に付くと、ぎゅーっと握って感触を楽しんだりしています。画用紙に手形を取る時は、手の指を大きく開く子や、手の指を閉じる子、中には手をグーにする子もいました。可愛いあさがおの作品が出来上がりましたよ。

